

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Le président de la République compte booster le secteur minier

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

"FAIRE du Gabon le 1er producteur de manganèse mondial". Telle est l'ambition du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui n'a pas manqué de le souligner au président-directeur général du Groupe Eramet, Mme Christel Bories, hier, au cours de l'audience qu'il lui a accordée au palais de la présidence de la République. Durant leur entretien, le premier magistrat gabonais et son hôte ont passé en revue les activités du Groupe Eramet au Gabon,

particulièrement celles de ses filiales, la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag). Concrètement, les dossiers inhérents à l'amélioration du réseau ferroviaire ont constitué la trame du tête-à-tête entre les deux personnalités. Objectif: optimiser la sécurité des voyageurs d'une part, et mettre un terme aux nombreux déraillements de trains marchandises et minéraliers d'autre part. Rappelons que le Groupe Eramet est présent au Gabon depuis 1962 via la Comilog. Depuis peu, les deux filiales du Groupe Eramet accordent une place prépondérante à la responsabilité socié-

tale et environnementale (RSE). Laquelle politique RSE est matérialisée par un programme dénommé "Transformons les regards", décliné en 13 obligations. L'année dernière, la Comilog a produit 4,8 millions de tonnes de minerais. Pour l'année en cours, l'objectif à atteindre est de 5 millions de tonnes. Un résultat reposant sur les réserves minières de Moanda permettant une capacité de production de minerai de manganèse d'environ 7 millions de tonnes à long terme. Pour y arriver, l'extension de ladite mine constitue une étape indispensable. Pour sa part, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a rappelé à



Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba lors de l'entretien avec les responsables du groupe Eramet.

son interlocutrice son intention de faire du Gabon le 1er producteur mondial de manganèse. Ce qui de facto va permettre la

diversification de l'économie et par la même occasion générer de nouveaux emplois.

L'énergie photovoltaïque intéresse des investisseurs libanais



Photo: DR

Le Premier ministre et ses collaborateurs, en séance de travail avec la partie libanaise.

M.A.M
Libreville/Gabon

UNE délégation d'investisseurs libanais conduite par l'ambassadeur du Liban au Gabon, Aline Younes a été reçue, hier, par le chef du gouvernement Julien Nkoghe Bekale. Une rencontre élargie à plusieurs membres du gouvernement. L'objectif visé par cette séance de travail était de voir comment accompagner le Gabon dans la diversification de son économie. L'arrivée des investisseurs libanais est justifiée par le fait que le Gabon regorge de nombreux atouts économiques indéniables. C'est dans ce sens que la diplomate libanaise a indiqué qu'"on est toujours là pour travailler à les renforcer. Il y a de grandes opportunités ici. Il est donc ques-

tion de les promouvoir, d'attirer les gens qui pourront accompagner le Gabon dans cette transition de son économie". Quatre entreprises libanaises seraient intéressées par les secteurs agricole, de la production de l'énergie photovoltaïque, des infrastructures, de l'assainissement de la ville et de la formation

professionnelle a révélé l'ambassadeur du Liban. Toutefois, a poursuivi Aline Younes, le projet concernant la production de "l'énergie photovoltaïque" devra être priorisé dans un premier temps. Et la diplomate de signaler que, "l'entreprise adjudicataire sera au Gabon dans trois semaines pour démarrer

la première phase des travaux". De son côté, la ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot, a réitéré la volonté du gouvernement à accompagner ces investisseurs dans la concrétisation desdits projets. Selon elle, dans le cadre du Plan de relance de l'économie (PRE), le Gabon est engagé

dans la diversification de son économie. Ainsi, en dehors du secteur pétrolier, a-t-elle fait savoir, le pays développe d'autres secteurs porteurs de croissance, parmi lesquels l'agriculture et l'énergie qui représentent un potentiel non négligeable en termes d'emplois et de développement du territoire.



EGLISE CATHOLIQUE
AU GABON

Ensemble

Restaurons la cathédrale Sainte Marie

Adressez vos dons via :

Airtel money
077 45 80 81

Virement bancaire IBAN
40024000013613000001783

Chèque libellé à :
RESTAURATION DE
L'ANCIENNE ÉGLISE I

Ou versement à la procure
diocésaine (service recouvrement)
sise Ste Marie

Infoline : 062 33 26 43
Email : procure175@gmail.com